

## NEUBAU EINFAMILIENHAUS BUTTWIL



### WOHNEN BIS INS HOHE ALTER

In diesem ländlichen Landschaftsraum kontrastiert das Einfamilienhaus mit einem kompakten Hauptkörper und klaren Raumsequenzen. Das Haus ist so konzipiert, dass sämtliche notwendigen Räume auf der Erdgeschossenebene liegen und das selbständige Wohnen im eigenen Haus bis ins hohe Alter möglich ist. Die Klarheit der Form wird durch die grosszügigen Fensterflächen und eine raffinierte Schlichtheit bestärkt.

### BAUJAHR

2021

### NUTZUNG

Wohnen

### LEISTUNGEN

Architekturauftrag Planung und Ausführung

